



## COMMUNIQUE DE PRESSE

### Visite du domaine Sidi Mrayah à Zaghouan

*"Cet agriculteur est la preuve que la jeunesse tunisienne est capable de réaliser des merveilles".* Ainsi parlait Laura BAEZA, ambassadeur de l'Union européenne en Tunisie, de Malek LAKHOUA producteur biologique au domaine agricole Sidi Mrayah, à Zaghouan.

Le jeune agriculteur a reçu, Mercredi 27 avril, Mme BAEZA et lui a fait découvrir, avec beaucoup d'enthousiasme, au milieu des couleurs et des senteurs, les différentes activités de son domaine développées autour des oliviers et des églantiers.



La principale production de ce domaine est l'huile d'olive biologique haut de gamme certifiée qui a remporté plusieurs prix internationaux. Mais M. LAKHOUA précise que *"tout le domaine est certifié selon les normes européennes et américaines pour l'agriculture biologique"*.

Malek LAKHOUA s'est donné un défi qu'il est en train de remporter : développer son domaine dans le respect du patrimoine et de l'environnement. Tous les produits proviennent d'espèces locales tels que les oliviers et le blé d'origine tunisienne, résistant à la sécheresse et à la maladie.

Mme BAEZA a apprécié la démarche valorisante de la terre de ce *"conservateur du paysage"*. Non seulement il modernise son activité dans le strict respect du milieu naturel, mais il lui donne aussi une dimension humaine et sociale. Il encourage la main d'œuvre locale et offre l'opportunité aux étudiants en agronomie de faire des stages et leurs sujets de thèses sur le domaine.

Malek estime que *"lorsqu'on plante un olivier, on est forcément dans l'avenir"*. Et ses projets pour l'avenir sont la construction, en cours, de sa propre huilerie et un gîte pour les amoureux de la nature.



L'ambassadeur de l'UE a salué la détermination de cet agriculteur, médecin de formation, sensible au lien entre l'agriculture et la santé. Elle l'a encouragé à aller de l'avant. *"Le retour à la terre est quelque chose qui ne déçoit jamais !"*, lui a-t-elle assuré avant de conclure sa visite un bouquet de thym et une fleur de Nesri à la main.